

COMPARTIENDO MI ENTRADA AL POSTULANTADO



Después de haber vivido y compartido mi experiencia como aspirante en comunidad. Se llega el día anhelado para iniciar esta nueva etapa como postulante. Hoy en el Aniversario de la Congregación (4H de Agosto). Me siento muy agradecida a Dios por tantas gracias y maravillas que he recibido de Él, en especial por el regalo de la vida y su llamada, le

pido que me de sabiduría y el discernimiento para seguir avanzando en mi caminar, en el que siento que voy ahondado cada vez más, queriendo cumplir su voluntad, no tengo ningún tipo de certeza, sino que voy respondiendo a lo que siento que dice mi corazón. Desde ese sentirme identificada con Jesús misionero que pasó haciendo el bien enseñando y curando, con Madre Alfonsa e imitando el estilo de vida de nuestra madre Inmaculada.

En este camino por el cual comienzo a andar, desde el carisma de las Misioneras de la Inmaculada Concepción, voy descubriendo que las sorpresas y lo inesperado esperan al momento siguiente, donde la vida comunitaria cobra sentido cada día, dándole verdadero sentido a la mía, y que dejarlo todo por el Señor es la mejor inversión que se puede hacer en esta vida, pues a Él nadie le gana en generosidad y de verdad que sabe recompensar en ciento por uno.

¡Las bendiciones recibidas son incontables como impagables, la vida entera no me basta para agradecerle tanto que me ha dado y me sigue dando!. Solo le pido me ayude a vivirme en fidelidad a su llamada.

HEMELY CARRILLO
04 de Agosto de 2018
Barquisimeto-Venezuela